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王輝忠林武曾德成等主禮李德麟蟬聯會長

浙聯會慶15周年暨就職

王輝忠昨晚率領浙江省政府代表團，主持了香港
浙江省同鄉會聯合會慶祝成立15周年暨第八屆

理事就職典禮，並向旅港鄉賢送上親切問候。他致辭
時高度讚揚浙聯會15年來堅定不移支持「一國兩
制」、「港人治港」，廣泛團結旅港鄉賢投入特區各項
事業發展，大力推動浙港經貿文化交流合作，為香港
長期繁榮穩定、為兩地經濟合作作出重要貢獻，省領
導及家鄉人民也為旅港鄉賢取得的驕人成績感到驕傲
和自豪。
李德麟致辭時回顧浙聯會15年的發展歷程，他表示

在創會會長李達三帶領下，在浙江省領導支持和鼓勵

下，浙江旅港鄉賢和10幾個同鄉會，秉承「愛國愛
港、情繫桑梓」的宗旨，擁護「一國兩制、港人治港」
和《基本法》，支持特區政府依法施政，為維護香港
長期繁榮穩定、及促進香港與內地合作交流貢獻力
量。在歷屆會長領導下，浙聯會不斷發展壯大，至今
已擁有80餘個浙江省市及區縣各級同鄉會組織。該會
不斷豐富組織內涵，為旅港鄉賢及新生代開創發展空
間，並已嶄露頭角，在香港社會事務中發揮積極作
用。

李德麟：發展壯大擁逾80鄉會

為隆重慶祝15周年會慶，在「浙聯新聲」樂團高唱
生日歌聲中，會長李德麟聯同創會會長李達三，永遠
名譽會長車越喬，常務副會長詹耀良、陳仲尼，秘書
長楊麟振主持切蛋糕儀式。全場逾800位嘉賓鄉賢會

員舉杯同賀，祝願浙聯會邁向新里程。浙聯新聲及寧
波公學合唱團獻唱助興，氣氛歡快熱烈。
該會第八屆理事會榮譽贊助人董建華、宋哲、夏寶

龍，創會會長及永遠名譽會長李達三，永遠名譽會長
車越喬，榮譽會長邵逸夫、曹光彪、查良鏞、胡鴻
烈、范徐麗泰、陳元鉅、陸增祺、賀一誠、包陪慶、
范鴻齡、曹其鏞、包從興、李和聲、馬臨、徐立之、
吳家瑋、李世中、葉謀遵、倪鐵城、湯于瀚、葉仲
午、沈祖堯、金耀基、陳慧慧、周亦卿，名譽顧問鄭
介初，會長李德麟，常務副會長詹耀良、陳仲尼，秘
書長楊麟振，副會長金樂琦、查懋成、董建成、趙亨
文、忻元甫、徐起綱、車弘健、王則左、陸雅儀、楊
詠曼、詹洪良、周利春、葉欣、陳旭明、吳華生，副
秘書長顧東華、沈雪明、李本俊、鄒漢章，總幹事章
吉琴，以及常務理事和理事等。

香港文匯報訊（記者 子京）為加強與各社團之
聯繫與溝通，博愛醫院癸巳年董事局早前親臨粉
嶺蓬瀛仙館拜訪。拜訪當日，博愛醫院董事局曾
耀祥主席，聯同一眾副主席及總理，與蓬瀛仙館
永遠館長李宏之、副理事長周自達及多位理事會
面，雙方就慈善工作互相交換意見。

曾耀祥感謝支持

曾耀祥致辭時，感謝蓬瀛仙館多年來對院方

的支持和指教，董事局同寅將繼續努力，秉承
「博施濟眾，慈善仁愛」的宗旨，繼續努力發展
同開拓各項社會服務，包括免費長者牙齒護理
服務、青少年服務及舉辦更多元化的籌款活
動，例如「博愛單車百萬行」吸引年輕人投身
公益善業。
博愛醫院近年銳意發展中醫服務，讓基層的市

民享用專業而收費廉宜的中醫醫療。除中醫教研
中心、綜合中醫專科診所、針灸專科中心、免費

針灸戒煙服務外，還備有18部中醫流動醫療車，
為港九新界超過90個地方市民提供適切的中醫服
務。為答謝長者的付出和努力，博愛醫院續辦
「博愛長者夢想成真計劃」，為患有長期病患、獨
居、隱蔽的長者達成心願。院方特別感謝蓬瀛仙
館對計劃之支持及贊助。
博愛醫院董事局副主席何榮添、譚姜美珠、彭

少衍、李鋈發，總理簡陳擷霞、曾裕、魏事成、
朱華樹、潘治忠及魏志偉出席拜訪。

博愛新屆董事訪蓬瀛仙館

■曾耀祥主席與一眾副主席及總理，頒贈紀念狀予蓬瀛仙館代表。

■李德麟(右)接受王輝忠致送紀念品。

香港文匯報記者黃偉邦 攝

■香港浙江省同鄉會聯合會第

八屆理事就職禮，賓主合照。

香港文匯報記者黃偉邦 攝

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港浙江省

同鄉會聯合會（浙聯會）昨晚假灣仔會展中

心宴會廳隆重舉行慶祝成立15周年暨第八屆

理事就職典禮，李德麟蟬聯會長。浙江省委

副書記王輝忠，中聯辦副主任林武，民政事

務局局長曾德成等共同主禮。李德麟在致辭

時表示，全體理事將繼承前輩的優良傳統，

以「團結務實、茁壯成長」為理念，繼往開

來，努力不懈把浙聯會發揚光大。

■左起：陳仲尼、詹耀良、李德麟、李達三、車越喬、楊麟

振主持切蛋糕儀式。 香港文匯報記者黃偉邦 攝

香港文匯報訊（記者 張廣

珍、王松濤 中山報道）中山
市正努力創建廣東省遊艇對外
開放先行先試的試點市，包括
申報可對外輪開放的國家一類
口岸，為外籍遊艇自由出入中
山創造條件，爭取航道管理部
門批准磨刀島直航香港、澳門
的遊艇航線等。同時中山將打
造以遊艇製造業為基礎、遊艇
服務業為支撐、遊艇旅遊業為
重點的現代遊艇產業集群，力
爭2020年集群產值和營業收入
達到1,000億元（人民幣，下同）
以上。

申報開放外籍遊艇停泊

根據《中山市遊艇產業發展
規劃（2012-2020）》，中山將重
點打造東昇鎮、神灣鎮、火炬
區(翠亨新區)三大遊艇產業核
心區，三大核心區將錯位發
展。同時，中山加緊制訂全市
內河岸線控制規劃，將在橫門
西、板芙、大湧、港口、黃
圃、東鳳等地擇優選點規劃建
設遊艇停泊點，逐步形成覆蓋
中山全境的遊艇停泊點和旅遊
線路。此外，中山將升級航道
網，推動一港五區(中山港及
中山港區、馬鞍港區、黃圃港
區、小欖港區、神灣港區)聯
合申報可對外輪開放的國家一
類口岸，為外籍遊艇自由出入
中山創造條件。
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三全1.59億併購上海龍鳳

張家口推夏季生態遊

香港文匯報訊（記者 劉蕊、實習

記者 丁瑞傑 綜合報道）三全近日
發布公告表示，已取得原屬於亨氏
旗下的速凍食品企業上海龍鳳食品
100%股權，並已經支付龍鳳食品股
權持有者1.59億元人民幣。此次收購
的完成，將使三全進一步坐穩行業
老大位置。隨 上海龍鳳以及其他
龍鳳實體企業的收購完成，三全在
內地的市場佔有率將增加6%-7%。
三全可謂速凍食品的巨頭。此

前，內地速凍食品行業格局中，三
全、思念、灣仔、龍鳳4家公司的市
場佔有率超過60%。其中，三全一家
約為27%，居於行業首位，而龍鳳則
排名第四。

一汽105億復興紅旗系列

一直以來，中國的公務車市場是塊誘人的蛋糕。公開
數據顯示，目前，中國公務用車已達到200多萬輛，

其中合資品牌佔比近90%。紅旗H7作為首款中國自主研發
的公務用車性能究竟如何？香港文匯報記者近日隨國資委
「走進新國企」採訪團到訪一汽集團探究。

徐建一：加大紅旗研發費

發動機是汽車的「心臟」，紅旗H7擁有一顆怎樣的「中
國心」？在一汽集團發動機廠，紅旗H7轎車所使用的V6
發動機正在生產線上有條不紊地組裝，大部分組裝過程都
由機器人和精密儀器完成。徐建一向記者介紹，一汽的發
動機研究是從單缸開始，一步步走到今天研發出V12、
V8、V6、4GC等6款自主高端乘用車的發動機和DCT自動
變速箱。
對於紅旗H7的研發成本，網上有傳言是天文數字，聽聽

徐建一解釋：「我們一共投入了50多億，1,600人的研發隊

伍取得了包括V6、V12發動機，L平台和H平台六七種車型
以及一個發動機傳動器工廠和一個生產三萬輛H平台的成
果，這是遠遠不夠的。德國大眾僅一個MQB平台的售價就
是500億英鎊，他們說研發費用投入很高。未來一汽還要
加大對紅旗的投入力度。」

第三代車80%運行零排放

在紅旗系列車型的開發上，一汽集團堅持生產一代，研
發一代，儲備一代，記者在一汽集團技術中心看到了紅旗
第三代產品新能源油電混合動力汽車。這款車擁有和紅旗
H7一樣的外形，所不同的是它裝備的「頭腦」和「心臟」
都更為先進。一汽集團技術中心主任李駿稱，這款插電式
混合動力轎車擁有超過40個電腦，比擁有36個電腦的紅旗
H7更為先進，也是中國首款擁有40個以上電腦的轎車，在
城市公路最低油耗可做到百公里3.8升，純電動行駛50公
里。如果在北京這樣的城市行駛，70%-80%的運行可以是

零排放的純電動狀態。

未來發展依靠私人市場

對於自上市以來即被冠以「官車」花名的紅旗H7，一汽
轎車有限公司總經理安鐵成有話說。過去七年他曾是一汽
大眾的總經理，見證了奧迪品牌在中國的騰飛。如今執掌
紅旗品牌後，安鐵成認為，紅旗品牌的復興不僅僅是政府
認可，中國公務車市場畢竟有限，最終還要依靠私人市
場。
據了解，紅旗為吸引私人客戶，已在全國打造了十個

服務專屬區，為車主提供預約零等待，四年十萬公里零
成本保養等服務。在北京的紅旗展廳面積500平米，位於
繁華的金寶街，與蘭博基尼、奔馳、法拉利、勞斯萊斯
等豪車展廳相鄰。目前，紅旗H7私人客戶訂單已達100
多輛，交付了差不多30多台，客戶主要為私營業主、律
師及醫生。

香港文匯報訊（記者 張帆 石家莊報道）河北張家口
寧遠機場通航新聞發布暨旅遊推介會於6月27日在石家
莊舉行。在推介會上，該市根據通航時間及旅遊資源，
發布了2個夏季主推生態遊產品和3個專項產品。
張家口市旅遊局局長李正樸在接受香港文匯報記者

採訪時表示，張家口是集冰雪、草原、溫泉、山林為
一體的生態旅遊資源群，下一步，張家口將根據情況
陸續增加開往廣州、上海、成都、西安和東北方向的

航線。屆時，將方便內地遊客到來領略張家口的大好
河山。

有意向港澳推旅遊產品

當記者問及今後是否會向港澳推介旅遊產品時，李正
樸表示肯定，並稱交通的便捷必將拉近與港澳的距離，
目前正在積極籌劃，待時機成熟時將攜張家口最精華旅
遊資源赴港澳推廣。

香港文匯報訊（記者 羅洪嘯 長春報

道）隨 中國外長王毅座駕換成紅旗H7

轎車後，中國公車市場迎來自主時代，紅

旗將與奧迪、寶馬一較高下。即將迎來六

十歲華誕的一汽集團將怎樣復興紅旗品

牌？一汽集團董事長徐建一表示，未來兩

年一汽還將投入105億元人民幣(下同)用

於紅旗系列車型開發。據透露，未來五年

一汽將推出包括紅旗品牌的兩款SUV、一

款商務車和一款中型禮賓客車，覆蓋中國

公務用車全系列，而紅旗首款油電混合動

力汽車最早將於2015年面世。
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■徐建一指未來將投入105億元人
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